

Conférence sur la Protection des Océans

Soumis par Eric GARLETTI
11-02-2009

L'association Avanza organise une conférence sur la Protection des Océans. Le mardi 24 février à l'Université Claude Bernard Lyon 1. Une soirée qui portera sur trois thématiques : la surpêche, les pollutions marines et les espèces menacées.

Le public pourra échanger et discuter avec des intervenants venus de toute la France pour apporter leur savoir et leur expérience :

- Michel Marchand de l'IFREMER
- François Chartier de Greenpeace France
- Charles-François Boudouresque du Centre Océanologique de Marseille
- Morgane Perri de l'association Megaptera

La conférence commencera à 19h à l'Amphithéâtre Lavoisier. Accès en TCL : Tram T1, arrêt Gaston Berger. Elle est gratuite et ouverte à tous !

Parallèlement, le samedi 28 février, l'Aquarium du Grand Lyon ouvrira ses portes à un groupe de 50 étudiants. Jérôme Mourin, capitaine en

biologie, présentera les espèces marines présentes, leur écologie et leur importance pour la conservation des océans. Pour participer à la visite, inscription obligatoire sur la rubrique « participer ».

Pour plus d'infos sur ces événements, contactez nous :

AVANZA

Bâtiment Astrée

Campus de la Doua

43, Boulevard du 11 NOVEMBRE 1918

69622 VILLEURBANNE CEDEX

Site Internet www.asso-avanza.org